

## L'histoire de Conca et de Bavella

A l'origine le village de Conca était composé de bergers qui passaient l'hiver à Conca et effectuaient la transhumance l'été vers Casale, Paliri, Cappeddu et Bavella. D'un petit village de bergers, Conca est devenu peu à peu un gros village et sa population s'est sédentarisée. A noter que ce n'est que dans la deuxième partie du XXe siècle que s'est développé le littoral...

**1851** : Le 31 Août 1851, la Convention BLONDEL autorise les habitants de la commune de Conca à habiter et à faire paître leurs troupeaux pendant l'été sur le plateau de Bavella. Cette convention ne prévoit qu'un habitat temporaire sous forme de petites constructions de pierres couvertes de bardeaux ou de lauze, sans concession de terrain ni droits de clôture.

**1952** : Un courrier d'Antoine Brondi vicaire épiscopal de Porto-Vecchio, relate l'origine de la présence de la statue de Notre Dame des Neiges et de la fête du 5 Août à Bavella...

**1954** : En 1954, le hameau, le col et les aiguilles de Bavella sont classés parmi les sites pittoresques de la Corse.

**1972** : Le 17 Mars 1972, la commune de Conca échange une propriété dans la forêt de Vittoli contre une dizaine d'hectares à Bavella correspondant au village et à son extension.

